

Nombradas



Luisa Aledo

Contexto sociocultural del Renacimiento.

Nació en el siglo XVI.

Repartir capas y/o trajes a los pobres de la parroquia de Santa Eulalia.



ciudad

ES MEMORIA COLECTIVA POR:

Su labor en ayuda a los pobres.

A mediados del siglo XVI, en 1542, fundó la manta piadosa, Pía Memoria, de las doce capas que anualmente repartía la parroquia de Santa Eulalia a sus feligreses más necesitados. Debido a la caridad efectuada por Luisa a lo largo de los años y por la estima efectuada por su congregación durante siglos, se acordó, el 7 de mayo de 1888, cambiar el nombre de la Calle Alta por el de Doña Luisa Aledo, en este popular barrio murciano.

BIBLIOGRAFÍA: Ortega, N. (1973). *Callejero murciano*. Ayuntamiento de Murcia.



OBSERVATORIO
LOCAL
MUJERES, TERRITORIO
Y MEMORIA



REACTIVOS
CULTURALES



Ayuntamiento
de Murcia



MUSEO DE LA CIUDAD
AYUNTAMIENTO DE MURCIA